

# Firma sieht innovative Arbeit gewürdigt

**Wirtschaft | Kläger Spritzguss erhält »Best Component Award Technical Ceramics«**

Dornstetten/München. Die Firma Kläger Spritzguss präsentierte sich auf der internationalen Messe Ceramitec in München und hat einen der beiden ausgelobten Preise bekommen, wie das Unternehmen mitteilt.

Vier Tage lang traf sich die Keramikbranche auf der Cera-

nale Branchenevent. Rund 600 Aussteller – vom Hersteller bis zur Wissenschaft – aus aller Welt stellten ihr komplettes Angebot vor: Maschinen, Geräte, Anlagen, Verfahren und Rohstoffe. Alle Sparten sind vertreten, von der klassischen Keramik über die Industriekeramik bis zur technischen Keramik und der Pulvermetallurgie.

Auch das Unternehmen Kläger Spritzguss stellte wieder Spritzgusslösungen aus technischer Keramik dem breiten Publikum vor. Angetan zeigte sich Jens Graf, im Haus verantwortlich für Marketing und Vertrieb, von der Quantität und Qualität der Fachbesucher, wie es in der Pressemitteilung der Firma

Kläger weiter heißt. Insbesondere hätten die konkreten Fachgespräche die zunehmende Bedeutung der technischen Keramik als Werkstoff in den unterschiedlichen Industriebereichen gezeigt und die vermehrte Nachfrage nach diesen innovativen Lösungen bestätigt, so das Unternehmen.

## Kinderzahnkronen aus Zirkonoxid

Ein Höhepunkt während der Messe war die Auslobung des renommierten »Best Component Award Technical Ceramics«. Der neue Award, ausgelobt von Ceramic Applications würdigt herausragende Leistungen in der Material-

und Komponentenentwicklung sowie verfahrenstechnische Neuerungen. Eine bundesweit ausgesuchte Jury aus renommierten Fachleuten der Industrie und Lehrlandschaft bewertete die zahlreichen Eingaben und prämierte die Eingabe der Firma Kläger – »Kinderzahnkronen aus Zirkonoxid«, hergestellt im Spritzgussverfahren – mit einem der beiden ausgelobten Awards.

Die Kinderzahnkronen des Kläger-Kunden Fima Couronnetec aus Mannheim bieten den betroffenen Kindern in insgesamt nahezu 100 unterschiedlichen Ausführungen die Möglichkeit von körperverträglichen, widerstandsfähigen und ästhetischen Lö-



Preisübergabe (von links): Jens Graf, Leiter Marketing und Vertrieb bei Kläger, Couronnetec-Geschäftsführer Matthias Finzelberg und Geschäftsführer Roland Kläger. Foto: Kläger

sungen für ihre Zahnprobleme, so die Firma. Mit der Verleihung des Best Component Awards Technical Ceramic sei die innovative Arbeit des

Dornstetter Unternehmens gewürdigt und die führende Marktstellung im Bereich Keramikspritzguss eindrucksvoll bestätigt worden.



mittec in München. Die alle drei Jahre stattfindende Fachmesse gilt als das internatio-